



Des pirates informatiques chinois infiltrent des entreprises de télécommunications américaines

- Ezekiel Malone
- [08/10/2024](#)

Au cours des derniers mois, un groupe de pirates informatiques liés au gouvernement chinois a pénétré dans plusieurs grandes entreprises de télécommunications américaines, probablement à la recherche d'informations sensibles relatives à la sécurité nationale, a rapporté samedi le *Wall Street Journal*, citant de multiples sources anonymes.

Pourquoi c'est important : La puissance militaire américaine repose en grande partie sur la technologie. Être vulnérable à ses ennemis dans ce domaine pourrait entraîner un désastre pour les États-Unis.

Précisions : Les autorités ne savent toujours pas quelles informations les pirates informatiques ont réussi à obtenir. Deux des sources croient que les Chinois ont pu accéder à des demandes de mandats d'écoute. Les cibles étaient AT&T, Lumen et Verizon.

Les entreprises de télécommunications américaines détiennent de grandes quantités de données sur leurs clients. Ces données sont parfois demandées dans le cadre d'enquêtes criminelles. Les sources pensent que les pirates ont pu accéder à ces données, ce qui constituerait une menace majeure pour la sécurité nationale.

Les trois entreprises ont refusé de répondre aux demandes de commentaires du *Wall Street Journal*. La plupart du temps, les entreprises sont tenues de partager les informations relatives à ces intrusions. Dans de rares cas concernant la sécurité nationale, les autorités fédérales peuvent toutefois exempter une entreprise de cette obligation.

Faiblesse prophétisée : Les prophéties bibliques montrent que la dépendance extrême de l'Amérique à l'égard de technologies vulnérables jouera un rôle dans l'affaiblissement de la nation et la rendra vulnérable à d'autres types d'attaques.

En savoir plus : Lisez « [La cyber-vulnérabilité américaine](#) ».